

Comment les multinationales semencières tentent d'imposer à nouveau les OGM ?

Par

Publié le 22/07/2025, modifié le 09/09/2025

Depuis plusieurs années, des multinationales, gouvernements et syndicats demandent la déréglementation des OGM issus des nouvelles techniques de modification génétique (NTG). Ces voix ont été entendues aux États-Unis, Canada, Argentine, Japon et Royaume-Uni.



Dans l'Union européenne, une réglementation encadre les OGM, anciens ou nouveaux (Directive 2001/18). Malgré certaines lacunes (étiquetage incomplet, évaluation déficiente), cette réglementation est la plus stricte au monde. Elle permet notamment d'être informés de la présence des OGM dans l'alimentation et les semences.

Ce cadre est aujourd'hui menacé : un nouveau texte est en train d'être négocié. S'il est adopté, les nouveaux OGM ne seraient plus soumis à une évaluation des risques, à un étiquetage ou une traçabilité, à un suivi post-commercialisation. Ce changement serait un tournant historique et remettrait en cause le principe de précaution.

Cette vidéo est issue du mini-guide « [OGM/NTG - Distinguer le vrai du faux](#) », paru en septembre 2024.

Cette vidéo a été conçue en partenariat avec la maison de production audiovisuelle [16Prod](#) et grâce au soutien financier de nos donateurs.

<https://youtu.be/Gz0YYaclOso?si=LWnFWI2t5Xm3pe0J>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/comment-les-multinationales-semencieres-tentent-dimposer-a-nouveau-les-ogm/>